
ПОПЕЧИТЕЛЬСКИЙ СОВЕТ 
ГБУ «Сявский дом - интернат для престарелых и инвалидов» 

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ 

«20» января 2021 г №1 

Присутствовали: 
Кирпичева Татьяна Алексеевна - индивидуальный предприниматель; 

Архипов Сергей Александрович - индивидуальный предприниматель; 

Пошалова Наталья Юрьевна -

Шанцев Николай Владимирович-

пенсионер; 

участковый уполномоченный отдела 
МВД России по г.Шахунья, 

капитан полиции; 

Трончу Александр Дмитриевич иерей церкви св. Николая; 

Приглашены: 

Бакисова Ирина Петровна, Врио директора ГБУ «Сявский дом - интернат 
для престарелых и инвалидов». 

Повестка дня: 

1. О результатах мониторинга качества предоставляемых услуг 
получателям социальных услуг ГБУ «Сявский дом - интернат для 
престарелых и инвалидов» 

2. Отчет о работе учреждения в сфере повышения качества 
предоставляемых социальных услуг. 

3. Подведение итогов работы попечительского совета за 2020год и план 
мероприятий на 2021 год. 



По первому вопросу слушали: председателя попечительского совета 
Кпрпичеву Татьяну Алексеевну, которая проинформировала 
присутствующих о результатах мониторинга качества предоставляемых 
услуг получателям социальных услуг ГБУ «Сявский дом- интернат для 
престарелых и инвалидов».Результаты мониторинга показали, что все 
получатели социальных услуг, принявшие участие в опросе , хорошо 
проинформированы о работе учреждения и порядке предоставления 
социальных услуг. Все опрашиваемые удовлетворительно отозвались о 
качестве предоставляемых им услуг. 

По второму вопросу слушали: Врио директора ГБУ «Сявский дом -
интернат для престарелых и инвалидов» Бакисовой Ирины Петровны, 
которая проинформировала присутствующих о работе учреждения в сфере 
повышения качества предоставляемых социальных услуг; мероприятиях 
направленных на повышение качества жизни получателей социальных услуг. 

По третьему вопросу слушали: председателя попечительского совета 
Кирпичеву Татьяну Алексеевну, которая подвела итоги работы 
попечительского совета в ГБУ «Сявский дом - интернат для престарелых и 
инвалидов» за 23020год, предложив признать работу попечительского совета 
удовлетворительной , а так же рассмотреть план мероприятий 
попечительского совета на 2021 год. 

Решили: 
1. Признать качество предоставляемых учреждением социальных услуг 

высоким на основании результатов мониторинга качества. 
2. Признать итоги работы дома - интерната в сфере повышения качества 

предоставляемых социальных услуг удовлетворительными. 
3. Признать работу попечительского совета за 2020г удовлетворительной, 

и утвердить план мероприятий на 2021 год. 

Голосовали : «ЗА» - 5человек, «Против» -нет, «Воздержавшихся» - нет. 
Решение принято единогласно. 

Председатель 
попечительского совета Т.А.Кирпичева 

Секретарь 
попечительского совета Н.Ю. Пошалова 


